

Contact Person

Lily Nurlita

Phone : (021) 2808 7777

GM Corporate Communication & CRM

Fax : (021) 2808 5555

PT METROPOLITAN LAND Tbk.

Email : corpcom@metropolitanland.com

M Gold Tower Lt. 15

Jl. KH Noer Ali, Kalimalang

Bekasi 17148

Book Now, Pay Later Deals! Cara Mudah Beli Rumah dari Metland

Jakarta, 14 April 2020 - PT. Metropolitan Land, Tbk. (Metland) menghadirkan program promo terbaru, **Book Now, Pay Later Deals!**. Konsumen dapat melakukan pembayaran uang tanda jadi periode April hingga Mei 2020, libur bayar selama 3 bulan dan mulai cicilan pada bulan Agustus 2020. Program ini diyakini mampu memulihkan minat pembeli dan memudahkan konsumen yang sedang mencari hunian ditengah kondisi saat ini.

“Saat ini, kami mengeluarkan program menarik yang dapat dimanfaatkan calon konsumen untuk membeli rumah impian di Metland dengan kemudahan dan keuntungan pastinya. Harga yang ditawarkan beragam mulai dari 400 jutaan sampai dengan 3 miliar” kata Nitik Hening, Direktur PT Metropolitan Land Tbk (14/4).

Program **Book Now, Pay Later Deals!** diikuti oleh hampir seluruh proyek residensial Metland yaitu Metland Menteng, Metland Puri, Metland Transyogi, Metland Tambun, Metland Cibitung dan Metland Cileungsi. Produk yang ikut dalam program ini juga beragam, dari rumah siap huni, on *progress* hingga rumah indent.

Selain itu, keuntungan lain yang didapatkan konsumen dalam program **Book Now, Pay Later Deals!** Ini adalah subsidi bunga KPR 1% yang diberikan developer untuk program KPR dari Bank Mandiri dan BCA, free biaya - biaya, hingga hadiah langsung tanpa diundi berupa kitchen set, *air conditioning* (AC) dan voucher belanja sampai dengan 10 juta rupiah.

Nitik turut menjelaskan mengenai bonus tambahan yang bisa diperoleh konsumen melalui Metland Card. Setiap konsumen yang telah bertransaksi, secara otomatis juga terdaftar menjadi anggota Metland Card. Dengan memiliki Metland Card, konsumen akan mendapatkan poin dari setiap nilai transaksi, poin yang terkumpul dapat ditukarkan logam mulia, voucher belanja, gadget, serta hadiah-hadiah menarik lainnya. “Semakin tinggi harga properti yang dibeli, semakin banyak pula jumlah poin yang didapat,” tutup Nitik.

---Selesai---

Tentang PT. Metropolitan Land Tbk

PT Metropolitan Land Tbk (Metland) didirikan pada tahun 1994 dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sejak Juni 2011. Metland adalah pengembang properti terkemuka dengan pengalaman lebih dari 25 tahun di Indonesia. Portofolio Metland saat ini mencakup proyek perumahan dan proyek komersial yang terdiri dari pusat perbelanjaan, hotel berbintang dan property hak milik (*strata-tittle*).

Proyek residensial Metland terdiri dari Metland Menteng, Metland Puri, Metland Cyber City, Metland Tambun, Metland Transyogi, Metland Cileungsi, dan Metland Cibitung. Pusat perbelanjaan termasuk Metropolitan Mall Bekasi, Grand Metropolitan dan Metropolitan Mall Cileungsi. Metland memiliki lima hotel yaitu Horison Ultima Bekasi, Horison Ultima Seminyak Bali, @HOM Hotel & Plaza Metropolitan Tambun, Metland Hotel Cirebon dan pada akhir tahun 2019 *ground breaking* adalah Hotel Horison Ultima Kertajati. Selanjutnya, Metland juga memiliki property komersial perkantoran dan apartemen M Gold Tower, Kaliana Apartment dan akhir 2018 Metland mulai membangun hotel Royal Venya Ubud di Bali.